

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711174 - RIZKY AYU DAMAYANTI

STATION	FEEDBACK
IPM 3	penilaian GCS tidak tepat, pemeriksaan fremitus dan perkusi paru tidak dilakukan dengan benar (lakukan dengan benar y bagaimana cara pmx fremitus yg benar?apakah bisa hanya dengan 1 tangan?),diagnosis kurang tepat (menyebutkan penurunan kesadaran ec TBI derajat berat) dd tidak tepat (menyebutkan penurunan kesadaran ecstroke hemoragik dan iskemik),tidak mencuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan
IPM 4	Dx utama ok, dd kurang sesuai dengan kondisi syok pasien saat ini. Tx emergensi sudah melakukan primery survey dg sistematis, sdh memasang nasal kanul, dan posisi syok tidak sesuai. Tx nonfarmako dalam kondisi emergensi langsung pasang infus dulu baru hitung cairannya. Persiapan alat OK, sdh isi chamber dan memastikan selang infus ga ada udara. Good bisa langsung ketemu darah sekali tusukan. lupa belum lepas torniket setelah darah ketemu. Kebutuhan cairn dan tpm tidak sesuai, pada kondisi syok langsung pake algoritma syok ya bukan baxter. Edukasi belum dilakukan, kelamaan itung cairan
IPM 5	tidak cek cedera servikal, saat bagging posisi snifingnya kok datar banget
IPM 6	sambung rasa dg pasien dan pengantar baik, ketrampilan pemeriksaan psikiatri tp tetep diasah ya, bedakan hipo normo hiperaktif, susah ditarik susah dicantum
IPM 8	ax: bisa dieksplorasi lagi keluhan lain yang terkait keluhan utama.. misal yg menyertai lemas kira2 ada apa lagi,, bs digali.. jangan lupa bs ditanyakan riwayat makan/minumnya, aktivitas, merokok/tidak, dsb.. kemudian JANGAN LUPA INFORMED CONSENT sbelum melakukan tindakan.. PX : pemeriksaan fisik jangan lupa NILAI KEADAAN UMUM, KESADARAN pasien di awal, baru selanjutnya cek TTV.. lalu px head to toe.. untuk pemeriksaan fisik abdomen ingat urutannya IAPP inspeksi auskultasi perkusi dan palpasi .. jangan terbalik-balik ya... px penunjang : belajar intepretasi hasil px penunjang jangan hanya mengatakan hasil meningkat/menurun... misal mengatakan ad penurunan HB disebutnya apa ??? jika hb nurun, mcv normal, mch normal disebutnya apa ? jangan hanya bilang normal, naik atau turun. kemudian untuk nilai gds gdp naik disebut apa? intepretasi apa? jangan cm bilang naik atau turun saja ya.. Dx: dx nya sydah sesuai namun bisa cb dilengkapi lagi terutama untuk dx penyerta nya apakah bs dilengkapi lagi.. tx : untuk terapi sudah menggunakan 2 macam obat tetapi tolong pelajari lagi tentang dosis, sediaan, dan frekuensi pemberian obat yang tepat.. baca lagi guideline terapinya ya.. edukasi bisa tolong lebih dilengkapi lagi,, edukasi menggunakan bahasa awam yang mudah dipahami oleh pasien..